

LA MARQUE AIXAM RESTE LEADER SUR LE MARCHÉ DES VÉHICULES SANS PERMIS AVEC UNE CROISSANCE RECORD

Aixam MEGA a enregistré des résultats exceptionnels en 2024, avec près de 19 500 immatriculations en Europe et près de 10 000 en France, marquant une croissance de 55 % en Europe et de 43 % en France par rapport à 2019. Ces performances font d'Aixam MEGA le leader du marché du sans permis, tant en France qu'en Europe, malgré une concurrence de plus en plus intense.

Le marché des véhicules sans permis a connu une transformation majeure ces dernières années, tant en France qu'au niveau européen. En 2024, le marché européen des véhicules de la catégorie L6e (quadricycles légers, communément appelés voitures sans permis) neufs a atteint près de 64 000 unités, contre seulement 27 000 unités en 2019, soit une croissance de 137 %. En France, la progression est tout aussi significative, passant de 12 838 unités en 2019 à 29 303 unités en 2024, représentant ainsi une hausse de 132 %.

Cette réussite résulte d'une adaptation stratégique à l'évolution de la clientèle, notamment avec la forte transition vers la motorisation électrique. En 2025, cette tendance se renforcera, avec plus de 50 % du marché français et européen tourné vers des véhicules électriques.



Aixam MEGA se démarque comme **le seul constructeur à ce jour, à avoir obtenu l'homologation Euro 5+ pour sa gamme de véhicules thermiques**. Bien que la motorisation électrique connaisse une popularité croissante, le thermique reste une solution stratégique pour répondre aux besoins spécifiques d'une partie de la clientèle. Cette diversité dans l'offre de motorisations demeure un atout clé pour la marque.

Pionnier dans le domaine électrique, AIXAM-MEGA a été le premier constructeur à intégrer un moteur 100 % électrique sur ses voitures sans permis il y a 12 ans. Aujourd'hui, alors que la part des véhicules électriques dans sa production annuelle continue d'augmenter, la marque maintient son engagement envers les deux solutions, thermique et électrique. **Presque toute la gamme AIXAM-MEGA est proposée en versions diesel ou électrique**, permettant à chaque client de choisir l'option la mieux adaptée à ses besoins, tout en prenant en compte les enjeux environnementaux.

Le lancement de la nouvelle usine de 18 000m² à Andancette en septembre 2024 a permis d'atteindre des niveaux record de production hebdomadaire, renforçant ainsi la capacité de l'entreprise à répondre à une demande toujours croissante. Cette évolution est soutenue par des investissements importants, garantissant la pérennité de la croissance pour les années à venir.

La fidélisation de la clientèle traditionnelle et l'élargissement vers de nouveaux segments, notamment les jeunes conducteurs et les primo-acquéreurs, demeurent des axes stratégiques essentiels. Les solutions proposées par Aixam MEGA, telles que la motorisation électrique, **le positionnement attractif du modèle MINAUTO à moins de 11 000 €**, ainsi que le leasing via Aixam Finance, offrent de solides atouts pour capter ces nouveaux consommateurs.



A propos d'Aixam

Avec une part de marché de 33 %, AIXAM-MEGA est la référence du secteur du sans permis depuis 40 ans, tant en véhicule particulier (gamme AIXAM) qu'en véhicule utilitaire ultraléger (gamme AIXAM PRO). Depuis 2013, AIXAM-MEGA fait partie de Polaris Industries, le géant américain coté au NYSE à New York qui, avec un chiffre d'affaires de 8,93 milliards de dollars en 2023, est le leader mondial du secteur des sports motorisés (VTT, quads, motoneiges et véhicules tout-terrain, routiers, marins). Aujourd'hui, AIXAM-MEGA dispose de trois usines en France, où plus de 360 personnes sont employées et où jusqu'à 30 000 véhicules peuvent être produits et assemblés. De la conception des modèles au sein de son bureau d'études à leur fabrication et assemblage, les sites de production AIXAM-MEGA en région Auvergne-Rhône-Alpes intègrent un processus industriel performant et parfaitement maîtrisé, pour des véhicules thermiques et électriques 100 % "Made in France".